



Liebe Eltern,

Weihnachten naht mit Riesenschritten. Die vorweihnachtliche Stimmung machte sich schon zu Beginn der Adventszeit an der Schlossberg-Grundschule bemerkbar: Mit verschiedenen Bastelarbeiten der Kinder wurde alles wunderschön geschmückt. Im Eingangsbereich stehen unser Weihnachtsbaum und die Krippe. Den Nikolaus durften wir in diesem Jahr auch wieder bei uns begrüßen. Zu jeder Klasse las er seinen Eintrag aus dem Goldenen Buch vor und freute sich über alle Beiträge unserer Schulkinder. In der vorweihnachtlichen Andacht stand das Symbol Licht im Mittelpunkt. Herzlichen Dank für all die schönen, besinnlichen Momente!

Aber auch in den vorausgegangenen Monaten konnten wir wieder gemeinsame Veranstaltungen durchführen: Autorenlesung, Spendenlauf, Tag der offenen Tür, Schulkinotage, Theaterfahrt nach Maßbach, um nur einige zu nennen.

Wir bedanken uns beim Elternbeirat und allen Eltern, die unsere Aktionen und Projekte unterstützt haben.

Ein ganz besonderer Dank geht an den Förderverein mit dem Vorsitzenden Herrn Bötsch. Viele unserer Unternehmungen wurden vom Förderverein bezuschusst. Ganz übernommen wurden die Kosten für unsere Pausenhelferausrüstung und verschiedene Instrumente für den WIM-Unterricht.

Ebenfalls möchten wir uns bei der Gemeinde Nüdlingen und dem Bürgermeister Herrn Hofmann für alle Unterstützung bedanken.

Im Schuljahr 2023/24 wurde ein neuer Elternbeirat gewählt. Wir freuen uns, dass Frau Judith Weber den Vorsitz übernommen hat. Weitere Mitglieder sind Frau Sabrina Wandelt (Stellv. Vorsitzende), Frau Vanessa Andres (Kassenwartin), Frau Alexandra Paulus (Schriftführerin), Frau Anja Schäfer, Frau Tatjana Back, Frau Doreen Dietz, Frau Manuela Hein, Frau Diana Krause, Frau Ivonne Wirtheim, Frau Katharina Kolodeznyj, und Herr Alex Götz. Ganz herzlichen Dank für Ihr Engagement zum Wohle unserer Kinder! Das Kollegium und die Schulleitung freuen sich auf die Zusammenarbeit.

**In der Geborgenheit der Familie Weihnachten zu feiern, ist in der heutigen
Zeit wohl das Schönste aller Geschenke.
(Roswitha Bloch)**

Mit diesem Gedanken wünschen wir Ihnen und Ihren Familien ein gesegnetes
Weihnachtsfest und alles Gute für das Jahr 2024.
Bleiben Sie gesund!

Mit herzlichen Grüßen
Schulleitung und Kollegium der Schlossberg-Grundschule